
　　

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。今月 26 日㈯

に職業奉仕委員会が郡山で開催さ

れました。凄い大雪の中出席して

参りました。翌日の 27 日には第

27 代会長でした横木弘行さんの告

別式に行って参りました。また、本日は前半 6カ月

の活動報告と後半の活動計画を報告して頂くように

各委員会にお願してあります。宜しくお願いします。

私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・第 2530 地区 2013 － 14 年度の地区副幹事、地区大

会実行委員会、幹事の任命要請承諾書の提出を皆さ

んにお願いしております。書名して提出下さるよう

お願い致します。

・平東ＲＣの 2月例会プログラム、鹿島ＲＣの 2月例

会プログラム、ロータリーの友 2月号、ザ、ロータ

リアン 2月号を回覧中ですのでご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・下期の各委員会の御活躍を祈念して。

富岡、後藤、鈴村、佐藤（政）、渡辺（勉）、金成各

会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、生

駒会長エレクト、冨澤幹事、渡邉國和副幹事

・本日早退ごめんなさい。　押田、秋山、赤津各会員

・前回休んでごめんなさい。　　岩元、小松崎各会員

・渡邉公平ガバナーエレクトネクタイありがとうござ

いました。山下、峯口、吉野、富岡、清水、金成、

佐藤（政）、嵐、中村、遠藤、橋本、髙木、岩元、赤津、

荒川（清）本間、鈴木（修）、松崎各会員及び髙萩

会長

◎ガバナーエレクト事務所
　　　　　　－鈴木修一郎次期地区幹事

　2月 9 日㈯の集まりについてご

案内をします。次期地区チーム研

修セミナーと会長エレクトセミ

ナーの準備会となります。只今、

該当する方を回覧中ですが該当されるのが副幹事の

方、地区資金委員長さん、地区大会の吉野会員となっ

ておりご協力をお願いしています。集合時間は 8時

半にオーシャンホテルに集合、受付の手伝い等をお

願いします。また、2月 23 日、24 日はＰＥＴＳが行

われます。役割については出席状況を見ながら決め

て行きたいと思います。

◎クラブ協議会（中間報告）
会　長　髙萩　勝利

　今年度の我がいわき勿来ロータリクラブの会長方

針を 8つ決めました。1番目は我が会員は終世生がい

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  31 名
 本日の出席率　　　 65.95％　　　  修正出席率　　　　　　 80.00％
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月はロータリー理解推進月間です－

4つのテスト
　　橋本　慶紀 会員

の友として、家族共々ロータリーライフを楽しみな

がらすごしましょうでしたが、これについては 12 月

のクリスマス家族例会、観月家族例会等で家族共ど

も楽しくすごせたと思います。2番目は各委員会活動

を活性化し、相互の委員会の相乗効果を発揮させる

努力をしましょうということでしたが、皆さんが各

委員会において活動させており、それぞれの委員会

の予算を大いに活用し今後も活動して欲しいと思い

ます。

☆会場監督（ＳＡＡ）　　清水　信弘ＳＡＡ

　会長・幹事や各委員会との連携をはかり、密度の

濃い例会づくりを目指しておりますが、今の所この

目標はスムーズに行えていると思われます。席順も

年 3回位を目標にし懇親を深められればと思ってい

ます。

☆クラブ奉仕第一委員会　　生駒　祐健 委員長

　第一委員会は、それぞれ委員会ごとに活動して頂

いております。職業分類委員会、会員選考増強委員会、

ロータリー情報委員会より詳しく報告があろうかと

思いますので今後共宜しくお願いします。

☆職業分類委員会　　鈴村　正人 小委員長

　会員選考増強委員会と相談し未充填部門の充填を

図るとともに会員増強に努めております。現在 2、3

名の入会候補者があがっているようですので決まり

ましたら理事会にご報告致します。

☆会員選考増強委員会　　川中　正二 副委員長

　会長・幹事さんや各会員の皆様のご協力を得て、

鋭意努力をしておりますが前半成果があがっており

ません。後半は名前出ている候補者 2、3 名を何とか

成果があがるように努力したいと思います。

☆クラブ奉仕第二委員会　　冨澤　藤利 幹事（代読）

　ＲＩテーマ「奉仕を通じて平和を」と第 2530 地区

テーマ「ロータリー精神を実践しよう」を理解認識

し例会を中心にその実現に向けて有意義な活動を目

指しております。クラブ奉仕委員会相互の連絡を密

にして、活力ある例会活動を推進しています。会長

やガバナーエレクトを出来るだけ補佐し、クラブ目

標の達成へ向けた活動を継続していきます。クラブ

奉仕の目的達成の為、会員相互の親睦を深め、楽し

いロータリー活動を実践中です。また、対外活動へ

の参加協力をお願いしていきます。

☆出席委員会　　髙木　孝道 小委員長

　先月の 2530 地区の出席率報告によりますといわき

の 10 クラブで平均出席率が 75.62 パーセント、当ク

ラブの平均出席率は 82.22 パーセント、トップは小名

浜ＲＣで 90.25 パーセントでした。無届け欠席も非常

に少なく良い状態です。下期もご協力をお願いしま

す。

☆プログラム委員会　　冨澤　藤利 幹事（代理）

　会長方針を各委員会とそれぞれ協調しあって各委

員会と協議して年間プログラムを作成し、計画通り

実践中です。

☆クラブ会報委員会　　山下　喜一 副委員長

　例会の内容を会員が分かりやすくまとめ、各委員

会や特にＩＴ委員会との連携を密にし、ホームペー

ジや情報を開示し広報活動を行っていきます。

☆雑誌広報委員会　　松崎　廣近 小委員長

　新世代の斉藤小委員長にお願いし磐農インターア

クトクラブへ「ロータリーの友」を配付しております。

後半は「ロータリーの友」の記事を紹介し、卓話も

予定しております。

☆スマイルボックス委員会　　佐藤　政司 小委員長

　年間目標金額に現在不足しております。我々も頑

張りますので会員の皆様のご協力をお願いします。

☆親睦活動委員会　　冨澤　藤利 幹事（代理）

　会員やその家族の友好理解を深めて多くの会員、

家族が出席できるような楽しい活動を実践中です。

観月家族例会、クリスマス家族会は終了しましたが 4

月は観桜家族例会を予定しています。誕生日の記念

品、会長杯ゴルフコンペ、分区チャリティゴルフコ

ンペ、福島県地区大会への参加協力も予定しており

ます。

☆職業奉仕委員会　　櫛田　幸雄 委員長

　ロータリアンは職業に誇りをもち職業奉仕を実践

し、地域社会に奉仕するが方針でした。職場訪問移

動例会を 10 月 24 日に行い東洋システムの工場見学

をしました。職業奉仕月間に卓話を頂戴する予定で

したが、後半に行います。優秀な職業人の入会も後

半で何とか達成したいと考えております。

☆社会奉仕委員会　　遠藤　嘉一 委員長

　昨年は東日本大震災の義援活動が沢山ありました。

今年は少なく、継続して行っている事業が猪苗代湖

の清掃作業、また地区補助金を活用し地域に貢献す

る活動も行いたいと考えています。


